



Les chauve-souris sont nos amies !

publié le 24/03/2018

Les chauve-souris s'accrochent-elles dans les cheveux ? Sucent-elles le sang ? Stop aux idées reçues : les élèves de 6° sont désormais incollables !

Mercredi 21 mars, l'association Nature-Environnement 17 s'est déplacée au collège, et a permis à tous les élèves de 6° de mieux connaître les espèces de chauve-souris de Charente-Maritime. Autour de 4 ateliers ludiques et pédagogiques, l'animatrice a aidé les élèves à déconstruire les préjugés qui circulent sur ces mammifères, à découvrir les caractéristiques de chaque espèce, et à comprendre les particularités de leur activité annuelle.

Savez-vous que notre collège est un "refuge pour chauve-souris" ?



Les chauve-souris ne font qu'un petit par an, et compte-tenu de la destruction des caves, des greniers, ou des arbres creux, les espèces sont en déclin. Les nichoirs installés au collège ne permettent pas d'abriter ces animaux protégés sur du long terme, mais ils leur offrent un gîte lors de leur période de transit.

A l'arrivée des beaux jours, si vous souhaitez vous débarrasser des moustiques et autres "insectes enqueteurs", n'hésitez pas à créer un refuge pour chauve-souris chez vous en contactant l'association !

Portfolio

